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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Улучшение жилищных условий, трудоустройство, соблюдение общественного порядка 
и прав инвалидов волнуют таймырцев, пришедших на прием к Главе района Ильдару 
Джураеву 

Глава Таймыра Ильдар Джураев провёл очередной прием граждан по личным вопросам. 
В этот раз за содействием в решении личных вопросов к руководителю территории 
обратились 11 жителей заполярной столицы. Приоритетной, как и прежде, была жилищная 
тема.  

Граждане обращались с просьбами о выделении жилья в Дудинке для семьи, 
воспитывающей ребенка с ограничениями здоровья; предоставления жилого помещения 95-
летнему жителю поселка Кресты в селе Хатанга; продления договора коммерческого найма 
для граждан, участвующих в программе переселения; проведения капитального ремонта 
служебного жилья, выделенного специалисту сферы образования.  

В этот раз были и коллективные обращения. Предприниматели Дудинки обратились к 
Главе Таймыра по вопросу состояния здания Торгового центра. По поручению Главы района, 
в ближайшее время будет организовано выездное совещание с участием заинтересованных 
сторон.  

Жителю Хатанги, желающему трудоустроиться в заполярной столице, было предложено 
заняться поисками работы в родном селе. Обратившемуся с этим вопросом родственнику 
хатангчанина пояснено, что в настоящее время на территорию сельского поселения Хатанга 
заходят крупные ресурсодобывающие компании, которые организуют новые рабочие места, в 
том числе для местных жителей. Для предоставления материальной помощи тому же 
гражданину было предложено написать заявление в Управление социальной защиты 
населения Администрации района для временного решения жилищного вопроса - обратиться 
в КГБУ СО «Комплексный центр социального обслуживания «Заполярный».  

Одна из горожанок в ходе приема выразила беспокойство беспрепятственным доступом 
несовершеннолетних на крышу здания, примыкающего к ее дому. Заявительница просила 
содействия в организации демонтажа пожарной лестницы на здании, с целью 
предотвращения незаконного проникновения в ее квартиру через окно, выходящее на данную 
крышу. Другая горожанка просила Ильдара Джураева помочь вернуть документы, ранее 
поданные ею в одно из структурных подразделений Администрации района.  

 По телефону Ильдар Джураев выслушал просьбу жительницы города об оборудовании 
пандусами учреждений и организаций заполярной столицы.  

 По всем вопросам гражданам были даны подробные разъяснения и комментарии 
согласно действующему законодательству. Для предметного рассмотрения жилищных 
вопросов обратившимся рекомендовано подготовить письменные обращения.  

 Напомним, Глава Таймыра Ильдар Джураев проводит приемы граждан по личным 
вопросам два раза в месяц, депутаты районного Совета – один раз в месяц. 

«Таймыр» 
 

Определены победители спартакиады трудовых коллективов Таймыра 
В Дудинке завершилась V спартакиада трудовых коллективов Таймыра, в финале 

участвовали четыре команды. В спортивном зале дудинского спортивного комплекса 
соревновались представители трудовых коллективов учреждений Дудинки и Караула, 
дудинского Арктического поисково-спасательного отряда МЧС России, районного управления 
образования. 

В состав каждой команды вошли по 12 спортсменов, передает «Таймырский телеграф». 
На протяжении пяти дней они соревновались в дартсе, волейболе, стрельбе, настольном 
теннисе и мини-футболе. Команда «Образование» победила в общекомандном зачете. 
Второе место заняла сборная «Север», третье — представители сельского поселения 
Караул. Команду ДАСО отметили памятным подарком и дипломом за участие. 

Русская Планета 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Выезд на водные объекты Дудинки на любых транспортных средствах будет запрещен 
с 10 мая 
 Выход и выезд на водные объекты Дудинки на любых транспортных средствах будет 
запрещен с 10 мая, сообщили сегодня в отделе общественных связей администрации 
заполярного города. 
  На реках и озерах начинается период интенсивного таяния льда. Специалисты 
городского комитета ЖКХ обязаны в весенний период установить на водных объектах в 
местах возможного несанкционированного выезда транспорта или выхода людей на лед 
предупреждающие и запрещающие аншлаги. 
 ОМВД России по Таймырскому району и Дудинскому инспекторскому отделению ФКУ "Центр 
ГИМС МЧС России по Красноярскому краю" рекомендуется организовать в период 
интенсивного таяния льда совместное патрулирование береговой линии с целью 
предотвращения несанкционированного выезда транспорта и выхода на лед людей. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Дудинка завершает подготовку к празднованию Великой Победы 
 В Дудинке завершается подготовка к празднованию 71-й годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне. 
  Как сообщает сегодня отдел общественных связей администрации заполярного города, 
в перечне традиционных праздничных мероприятий значится концерт "Майский салют", 
который пройдет 6 мая в городском Доме культуры. Утром 9 мая праздничные колонны, 
включающие участников гражданско-патриотической акции "Вместе с дедом на Парад", 
проследуют от КДЦ "Арктика" до памятника павшим воинам-таймырцам, у которого в 11:00 
стартует митинг. Торжественное собрание завершится парадом сотрудников силовых 
подразделений в сопровождении оркестра духовых инструментов. Полевая кухня, которая 
разместится в районе школы №1, угостит горожан солдатской кашей. 
 В 12 часов будет дан старт легкоатлетической эстафете по улицам города. В это же время 
организаторы праздника приглашают дудинцев на Набережную площадь, где в полдень 
начнется народное гуляние "Встреча майской весны". 
 Все желающие также смогут посетить торговые ряды и принять участие в спортивных 
состязаниях на открытом воздухе. Для детей будет работать игровая площадка. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Определены финалисты фестиваля "Возрождение родного языка через всех и 
каждого" от Усть-Авама 

В Усть-Аваме в конце апреля в рамках второго фестиваля-конкурса "Возрождение 
родного языка через всех и каждого" прошел поселковый этап муниципального семейного 
творческого состязания.  

 Четыре семьи (долганские – Натальи Чуприной и Анастасии Сотниковой и нганасанские 
– Виктории Турдагиной и Настасии Безруких) в течение двух дней демонстрировали членам 
жюри и односельчанам свои таланты и умения, рассказали сегодня в отделе общественных 
связей администрации Дудинки. 

 Конкурсная программа включала выставку изделий декоративно-прикладного искусства, 
презентацию блюд национальной кухни, показ образцов одежды и стилизованных костюмов 
своих народов, представление истории своих семей, музыкальные и иные творческие 
состязания. 

 По итогам пройденных испытаний победителями поселкового этапа фестиваля-конкурса 
жюри назвало семьи Натальи Чуприной и Настасии Безруких. В декабре они будут 
представлять Усть-Авам на заключительном районном этапе семейного фестиваля. 

"Таймырский Телеграф" 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Депутат Законодательного собрания Красноярского края Людмила Магомедова 
переизбрана председателем Федерации профсоюзов Норильска на новый срок.  

В прошлую пятницу в конференц-зале управления образования состоялась отчетно-
выборная конференция Федерации профсоюзов Норильска. На конференции присутствовали 
около 80 делегатов, представляющих профкомы бюджетных организаций нашего города. В 
качестве гостей на конференции присутствовали и. о. главы Норильска Виктор Цюпко, и. о. 
руководителя администрации Норильска Алексей Митленко, руководитель социального блока 
городской администрации Наталья Коростелева, а также руководители бюджетных структур и 
депутаты горсовета. 

Началась конференция с поздравлений и вручений грамот самым выдающимся 
профсоюзным деятелям этого года, после чего слово взяла лидер Федерации профсоюзов 
Людмила Магомедова. Ее доклад изобиловал цифрами и фактами, которые 
свидетельствовали о масштабной работе, которая проводилась федерацией на протяжении 
последних пяти лет. Отчет был признан удовлетворительным всеми без исключения 
делегатами конференции.  

Следующим докладчиком была Наталья Коростелева, которая рассказала о том, как 
исполняется в бюджетной сфере главный профсоюзный документ нашего города - 
межтерриториальное соглашение. Далее последовал ряд выступлений руководителей 
профсоюзных объединений, входящих в состав федерации.  

Кульминационным моментом конференции стала процедура переизбрания руководящих 
и контролирующих органов Федерации профсоюзов. Руководителем Федерации профсоюзов 
единогласно была избрана Людмила Магомедова. После оглашения результатов выборов 
Людмила Васильевна искренне поблагодарила всех коллег за поддержку и доверие, а также 
напомнила, что работы впереди еще много, и пожелала всем дальнейших успехов. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норильский никель» выделит курорту «Роза Хутор» $250,5 млн 

Совет директоров ПАО «ГМК «Норильский никель» принял решение выделить $250,5 
млн в течение трех лет на финансирование курорта «Роза Хутор» в Краснодарском крае. Об 
этом сообщает пресс-служба компании. 

«Совет директоров «Норильского никеля» принял решение о поддержке олимпийского 
горнолыжного курорта «Роза Хутор» через участие ГМК в уставном капитале компании 
Belfund Investments Limited, утвердив объем трехлетнего финансирования на общую сумму 
$250,5 млн, ― сообщает пресс-служба. ― Приобретение акций Belfund Investments Limited 
будет осуществляться частями в течение 2016–2017 годов». 

Пресс-служба отметила, что данное решение было принято в соответствии с программой 
поддержки развития массового спорта в России, которую осуществляет «Норильский никель». 

BBR 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В крае выросло число предложений постоянной работы  
За последнюю неделю в службу занятости населения Красноярского края работодатели 

подали заявки о потребности в 2,7 тыс. работников. Почти 80 % из этих вакансий составляют 
предложения постоянной работы. Сообщили в региональном агентстве труда и занятости. 

Всего в краевом банке вакансий сейчас имеется более 41 тыс. предложений работы. В 
2015 году эта цифра составляла 36,8 тысяч. 

«В целом с начала 2016 года в службу была заявлена потребность в 60 тыс. работников. 
Наибольшее число вакансий поступило от организаций строительства - 10,3 тыс., торговли и 
ремонта автотранспортных средств - 7,4 тыс., а также предприятий обрабатывающих 
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производств - 6,8 тыс.  Меньше всего вакансий заявлено в сфере финансовой 
деятельности - 1,6 тыс. вакансий, добыче полезных ископаемых - 1,4 тыс. и производстве и 
распределении электроэнергии, газа и воды - 1,1 тыс.», - сообщили а агентстве труда и 
занятости населения края. 

Там отметили, что сегодня в регионе зарегистрированы 22,3 тыс. безработных граждан. 
Уровень зарегистрированной безработицы составляет 1,5 %. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Бюджет Красноярска недополучил налогов на 3,2 млрд рублей 
В 2015 году бюджет Красноярского края недополучил почти 3,2 млрд рублей. Всего за 

прошедший год бюджет края получил доходы в размере 25 млрд рублей. Такие данные 
опубликованы в ежегодном отчете на официальном сайте мэрии.  

Так, основной причиной сокращения доходов стало снижение поступлений от налогов (на 
972 млн меньше), от продажи активов (на 787 млн меньше), а также от использования 
муниципального имущества (на 702 млн рублей). 

Отмечается, что чиновники сократили расходы бюджета на 2,8 млрд рублей и увеличили 
дефицит на 340 млн рублей. В результате, дефицит краевого бюджета в 2015 года вырос до 
5%.  

Напомним, в январе 2016 года с территории Красноярского края в консолидированный 
бюджет РФ было мобилизовано налогов и сборов в сумме более 20,6 млрд рублей. Такая 
сумма в два раза больше, чем в январе 2015 года. Более 41% от общей суммы составляют 
платежи за пользование природными ресурсами, 35% — налог на добавленную стоимость, 
16% — налог на доходы физических лиц, 4% — акцизы, 3% — налоги со специальными 
налоговыми режимами, 1% — имущественные налоги. 

Sibnovosti.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Медведев поручил направить 10 млрд руб. из бюджета на ремонт дорог 
Премьер-министр России Дмитрий Медведев поручил выделить из федерального 

бюджета 10 млрд руб., собранных с помощью системы «Платон», на восстановление 
региональных, межмуниципальных и городских автомобильных дорог. Об этом сообщается на 
сайте российского правительства. 

Кроме того, глава кабмина поручил Минфину и Минтрансу предоставить свои 
предложения по расширению направлений использования средств дорожных фондов, в том 
числе на закупку дорожно-строительной техники и оборудования, а также на другие нужды, 
связанные со строительством дорог. 

Органам исполнительной власти субъектов России при строительстве и восстановлении 
дорог рекомендовали применять «практику заключения контрактов жизненного цикла, 
включающих в себя в том числе обязательство подрядной организации по гарантийному 
сроку безремонтной эксплуатации автомобильной дороги», — говорится в сообщении 
ведомства. 

29 апреля Медведев на совещании по развитию региональной и муниципальной 
дорожной сети призвал привлекать к ответственности строящие и реконструирующие дороги 
компании, если они не соблюдают нормативные требования. «Если кто-то их не соблюдает 
[требования] из тех, кто принял на себя обязательства по сооружению дорог, реконструкции 
дорожной сети, созданию новых дорог, надо их выгонять, привлекать к ответственности, 
натравливать на них прокуратуру, чтобы они работали как следует», — заявил глава 
правительства. 

РБК 
 

Минфин ждет от госкомпаний почти 450 млрд рублей. Правительство мобилизует доходы 
от госкомпаний — дивиденды и проценты по депозитам, рассказали «Ведомостям» два 
участника правительственных совещаний: ситуация с бюджетом хуже, чем предполагалось. 
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Чтобы уложиться в дефицит бюджета в 3% ВВП, нужно получить от госкомпаний 
примерно 300 млрд руб. дополнительно — сверх 140 млрд, учтенных в законе о бюджете, 
говорится в ответе Минфина на запрос «Ведомостей». 

Госкомпаниям придется отдать на дивиденды 50% чистой прибыли по той отчетности — 
РСБУ или МСФО, где она будет выше, такое распоряжение 18 апреля подписал 
председатель правительства Дмитрий Медведев, но в документе сказано, что нужно 
учитывать финансовые показатели, инвестиционные планы, эффективность вложений и проч. 

Госкомпании пытаются этим воспользоваться. Председатель совета директоров 
«Роснефтегаза» Игорь Сечин попросил президента Владимира Путина разрешить холдингу 
выплатить государству только 25% прибыли. И хотя Путин на письме написал «согласен», 
директива правительства обязывает «Роснефтегаз» отдать 50% прибыли. 

До сих пор нет директивы о дивидендах «Транснефти», «Башнефти» и «Газпрома»; 
последний попросил (сообщил Bloomberg и подтвердил федеральный чиновник) удержать с 
него не 50% чистой прибыли по МСФО, т. е. 395 млрд руб., а 50% скорректированной чистой 
прибыли по РСБУ, т. е. 175,2 млрд руб. 

Позиция правительства — никому никаких исключений, предупреждает 
высокопоставленный чиновник: без повышенных дивидендов не обойтись. 

Правительство целилось на прибыль «Газпрома», а также «Транснефти», говорит 
чиновник. «Газпрому» нужны деньги на «Силу Сибири», но и бюджету нужны, признает 
чиновник Минэнерго. В начале года в правительстве думали трогать инвестпрограммы в 
последнюю очередь, вспоминает федеральный чиновник, но сейчас понятно, что без денег от 
госкомпаний не обойтись. 

Решения о любых исключениях будут приниматься на уровне правительства, 
категорична пресс-секретарь премьера Наталья Тимакова. 

Исключений быть не должно, 440 млрд рублей правительство наберет только при 
жестком подходе к дивидендам, уверен представитель Минфина. По расчетам «Ведомостей», 
даже тогда бюджет получит от крупнейших плательщиков дивидендов существенно меньше 
— от 206,1 млрд до 259 млрд рублей. 

От «Роснефтегаза» государство получит 36 млрд руб., следует из директивы вице-
премьера Аркадия Дворковича, рассказывает чиновник. Дивиденды от «Газпрома» (напрямую 
у государства — 38,37%) — или 67 млрд (РСБУ), или 151 млрд рублей (МСФО). 

Если «Транснефть» (у Росимущества — 78,1%), «Башнефть» (50,08%), «Русгидро» 
(66,8%), «Алроса» (43,9%), «Зарубежнефть» (100%) и «Совкомфлот» (100%) выплатят 50% 
прибыли по МСФО, бюджет получит 55,9 млрд, 14,6 млрд, 10,5 млрд, 7 млрд, 4,5 млрд и 10,6 
млрд рублей соответственно. Директивы пока нет. 

Чиновники рассматривают возможность получить еще и перечисленные «Роснефтегазу» 
дивиденды «Роснефти» и «Газпрома». 

Есть разные способы изъятия этих денег уже в этом году, например через 
промежуточные дивиденды, говорит федеральный чиновник. Идея обсуждается, 
подтверждает высокопоставленный чиновник. В таком случае бюджет может получить 43,3 
млрд руб. дивидендов «Роснефти» и 9,6 млрд или 21,6 млрд руб. — «Газпрома», тогда 
доходы бюджета составят от 290,1 млрд до 355 млрд руб. 

Даже с учетом продажи «Роснефти» и 50%-ных дивидендов пока дефицит бюджета — 
3,4% ВВП, говорила 20 апреля замминистра финансов Татьяна Нестеренко. 

Проценты от депозитов — сумма несопоставимо меньшая. В 2014 г. на размещении 
бюджетных денег на депозитах госкомпании заработали 7,4 млрд руб. В 2015 г. госкомпании 
разместили на депозитах 78 млрд бюджетных рублей, говорила председатель Счетной 
палаты Татьяна Голикова «Ведомостям». Ставка депозита на срок больше года на начало 
2016 г. — в среднем 10,1%, по данным ЦБ, бюджет может получить еще 7,9 млрд руб. 

Линия обороны госкомпаний — правительство навесило стратегические задачи, а теперь 
лишает средств для их выполнения. «Роснефтегаз» сообщил в пресс-релизе, что выплаты 
могут привести к неисполнению указа президента. 

А «Газпром» напоминает, что ему, вероятно, придется поддерживать еще и ВЭБ, 
выкупая у госкорпорации собственные акции (2,7%), пишет Bloomberg. 150 млрд руб. от 
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государства решили проблему на 2016 г., напоминает сотрудник ВЭБа. У «Газпрома» на 
счетах $18 млрд, $9 млрд пойдет на долги — даже при максимальных дивидендах компания 
может в этом году обойтись без займов, говорит аналитик «Атона» Александр Корнилов. 

50% — минимальная планка, которую платят аналогичные крупные компании в мире. 
Президент Minchenko Consulting Евгений Минченко считает, что сейчас не время 

сопротивляться, «затянуть пояса» — команда даже не правительства, а президента и 
руководителям госкомпаний важно помнить пример бывшего президента РЖД Владимира 
Якунина. 

Ведомости 
Инфляция в России сохранилась на уровне 7,3% 

Инфляция в России по итогам апреля несколько замедлилась в месячном выражении и 
составила 0,4% против 0,5% по итогам марта, однако в годовом выражении осталась на 
уровне 7,3%. Об этом свидетельствуют обновленные данные Росстата. 

За январь — апрель текущего года инфляция в России составила 2,5% (за аналогичный 
период прошлого года — 7,9%). Лидером роста цен среди российских регионов стал 
Чукотский автономный округ — на 1,4% в результате увеличения цен на услуги и 
продовольственные товары на 1,8% и 1,6% соответственно. 

В Москве потребительские цены за месяц выросли на 0,5% (с начала года — на 2,7%), в 
Санкт-Петербурге — на 0,4% (с начала года — на 3,1%). 

Ранее сообщалось, что лидерами роста цен в апреле стали помидоры и капуста. 
«Газета» 

 
Goldman Sachs назвал справедливый курс рубля. Рубль недооценен даже после ралли, 
которое отмечалось с начала года и привело к укреплению российской валюты на 14%, 
считают в Goldman Sachs. 

«Мы по-прежнему думаем, что есть потенциал у российского рубля», — сказал в 
интервью агентству Bloomberg стратег Goldman Sachs Камакшья Триведи. 

По его мнению, справедливым является курс доллара ниже 60 рублей 
Триведи уточнил, что данная оценка «отражает хороший счет текущих операций России 

и постепенное восстановление условий торговли». 
Согласно годовому прогнозу Goldman Sachs, курс доллара составит 62 руб./долл., в то 

время как 45 опрошенных агентством Bloomberg экономистов прогнозируют курс доллара на 
уровне 69 руб. 

Годовой прогноз Goldman Sachs по цене на нефть марки Brent составляет $62 за 
баррель, отметил Триведи. 

Ранее опрошенные агентством Bloomberg 35 экономистов предсказали, что рубль, с 
начала года укрепившийся на 14%, к середине года может потерять более половины 
отвоеванных позиций. Аналитики сошлись во мнении, что к середине 2016 года курс 
российской валюты может снизиться на 8% — до 70 рублей за доллар. Эксперты связали это 
с достижением предела роста нефтяных цен. 

РБК 
 
Новые штрафы за нарушения при перевозке детей: уже с 12 мая 

Опубликован Федеральный закон, вносящий изменения в Кодекс об административных 
правонарушениях (КоАП РФ) 

Отныне ответственность за нарушения требований ПДД к перевозке детей вводится не 
только для водителя, но и для должностных и юридических лиц, а также индивидуальных 
предпринимателей. Об этом говорится в тексте закона, опубликованном на официальном 
интернет-портале правовой информации. 

Согласно поправкам, статья 12.23 КоАП РФ дополняется частями 4-6. Так, отныне 
перевозка группы детей автобусами, либо водителем, не соответствующим требованиям 
Правил, без договора фрахтования, программы маршрута, списка детей, а также списка 
сопровождающих повлечет наложение штрафа 3000 рублей на водителя, 25 000 рублей на 
должностных лиц и 100 000 рублей на юридических лиц. 
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Нарушение требований перевозки детей в ночное время водителем отныне приведет к 
штрафу 5000 рублей или лишению прав на срок 4-6 месяцев. Должностным лицам за то же 
нарушение будет грозить штраф 50 000 рублей, а юридическим лицам — 200 000 рублей. 
Наконец, во всех остальных случаях за нарушение требований Правил должностным лицам 
будет грозить штраф 25 000 рублей, а юридическим лицам — 100 000 рублей. 

Добавим, что индивидуальные предприниматели по новому закону приравниваются к 
юридическим лицам. Все указанные изменения вступят в силу по истечении 10 дней после 
дня официального опубликования Федерального закона, то есть — 12 мая 2016 года. 

авто@mail.ru 
 
Возрождающаяся Россия испугала НАТО до истерики. Новый главком альянса готов 
отбиваться от "российской агрессии" уже сегодня 

Североатлантический альянс должен готовиться к войне с "возрождающейся Россией". 
Такое заявление сделал новый главнокомандующий НАТО в Европе генерал Кертис 
Скапаротти. В Москве опасения главкома сочли неуместными, заподозрив руководство 
организации в умышленном нагнетании "военной истерии". 

В ходе церемонии вступления в должность генерал, ранее назвавший нашу страну 
крупнейшей угрозой безопасности Соединенных Штатов, заявил, что сегодня НАТО 
сталкивается с "возрождающейся Россией, которая стремится показать себя мировой 
державой". Блоку также угрожают терроризм и миграционный кризис в Европе, которому 
способствует нестабильность в Северной Африке и на Ближнем Востоке. 

"Чтобы ответить на эти вызовы, мы должны постоянно поддерживать и повышать 
уровень нашей готовности и подвижности в том духе, чтобы быть в состоянии вступить в бой 
сегодня же, если сдерживание потерпит неудачу", - сказал Скапаротти. 

Генсек альянса Йенс Столтенберг разделяет опасения главнокомандующего. Однако он 
считает, что НАТО, вступившее в "новую эру неопределенности", "готово и соответствует 
этому вызову". Глава блока возлагает большие надежды на то, что коллективные силы 
безопасности в случае необходимости справятся со своей миссией. 

Российское внешнеполитическое ведомство, давно привыкшее к такой риторике, назвало 
высказывания генерала ничем не подкрепленными "громкими заявлениями". "Не дело 
натовских военных делать политические  заявления", - сказал журналистам замглавы МИД 
РФ Алексей Мешков. 

Пресс-секретарь российского президента Дмитрий Песков предупредил, что Россия 
будет отстаивать свои интересы, если они окажутся под ударом. Но сама по себе наша 
страна никому не угрожает. "Мы уже неоднократно говорили, что возрождающаяся Россия ни 
для кого не представляет угрозу. Россия последовательно выступает за взаимовыгодное 
сотрудничество с учетом интересов всех партнеров, за совместное урегулирование 
конфликтных ситуаций", - подчеркнул представитель Кремля. 

Глава комитета Госдумы по международным делам Алексей Пушков полагает, что у 
Скапаротти попросту сдали нервы, из-за чего он сорвался на истерику - это совсем не к лицу 
кадровому офицеру. "Заявив, что НАТО должна быть готова "воевать уже вечером" с 
Россией, новый главком альянса превзошел прежнего по нагнетанию военной истерии", - 
написал депутат в своем Twitter. 

В Совете Федерации с сожалением признают, что, так как в выступлении Скапаротти не 
содержалось "ни малейшего намека на сотрудничество", нашей стране в ответ на угрозы 
придется укрепить свои рубежи. "Мы утвердились во мнении, что стратегия НАТО на 
европейском континенте, выстраиваемая за океаном, в обозримом будущем не изменится. А 
значит, Россией будут сделаны определенные шаги по укреплению своих западных рубежей", 
- отметил первый зампред комитета Совета Федерации по обороне  Франц Клинцевич. 

Назначение Скапаротти на должность руководителя Объединенными вооруженными 
силами НАТО на европейском континенте показывает, что Североатлантический альянс 
сохраняет ярко выраженный анти-российский вектор. Предшественник Скапаротти на посту 
европейского главкома, генерал Филип Бридлав, неоднократно выступал с жесткими 
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заявлениями в адрес России. Именно его считают главным инициатором наращивания 
войск и техники в странах Балтии и Восточной Европы. 

В одном из последних интервью в должности главкома НАТО в Европе Бридлав заявил, 
что США используют недостаточно средств технической разведки для сбора информации о 
Вооруженных силах России. По его словам, Вашингтон должен в большей степени 
задействовать спутники, чтобы следить за передислокацией российской армии. 

По мнению эксперта по геополитике Константина Соколова, НАТО подыскивало на смену 
Бридлаву такого же русофоба, каким был он. "На такие должности назначают людей, которые 
должны выполнить замысел не ими придуманный, а "хозяевами жизни". Поэтому ничего не 
изменится в политике НАТО. Если нужен русофоб, то, значит, будет русофоб, и он будет 
говорить то, что ему положено", - заявил эксперт в радиоэфире. 

"Заявления об "угрозе России" идут по нарастающей. И они происходят на фоне того, что 
силы НАТО приближаются к границам России, наращивается их потенциал. Очевидно, 
готовится некая агрессивная акция, - считает Соколов. - Они [руководители альянса] ведут 
войну чужими руками: создают социальный хаос, собирают под лозунги людей, вооружают их, 
и они начинают воевать. Но кто стоит за этим - никто не замечает. Вот это и есть технология 
современной войны". 

«Утро» 
 

Субсидии на авиаперевозки для поддержки внутреннего туризма сокращены втрое     
Объем субсидий на авиаперевозки по приоритетным внутрироссийским направлениям, 

которые планирует утвердить правительство для поддержки внутреннего туризма, сократили 
до 200 млн руб., заявили "Интерфаксу" два источника, знакомых с проектом 
соответствующего постановления.  

Как сообщалось, речь идет об изменениях в постановление правительства №1242, 
которые по поручению кабмина готовит Минтранс РФ. Они предполагают выделение 
дополнительных субсидий региональным авиакомпаний для полетов по ряду 
внутрироссийских маршрутов, перспективных с точки зрения туризма. Решение о такого рода 
поддержке было принято в связи с ограничением полетов на Украину, в Египет и Турцию, а 
также после обращения в Росавиацию Ассоциации туроператоров России (АТОР), которая 
указывала, что высокая стоимость авиабилетов препятствует развитию внутреннего туризма. 
Туроператоры представили тогда более 100 курортных направлений, нуждающихся, по их 
мнению, в госсубсидиях на авиаперевозку. Среди них были Анапа, Архангельск, Астрахань, 
Барнаул, Вологда, Горно-Алтайск, Иркутск, Минеральные Воды, Казань, Калининград, Москва, 
Петрозаводск, Самара, Санкт-Петербург, Симферополь, Сочи, Улан-Удэ.  

Однако, как сообщал "Интерфакс" в апреле, в процессе обсуждения списка 
турмаршрутов в правительстве их количество сократилось сначала до 27, затем до 19. При 
этом если первый этап сокращения был обусловлен объективными причинами (например, 
выяснилось, что какие-то маршруты уже субсидируются по одной из пять программ 
господдержки региональных авиаперевозок 2016 года), то, основания для сужения списка до 
19 направлений не совсем ясны, сказал агентству источник в авиаотрасли. Как и тот факт, что 
в 13 из них фигурирует Санкт-Петербург.  

Кроме того, по словам собеседника агентства, в сегодняшней редакции проекта 
постановления список направлений тот же, однако объем заложенных в нем субсидий 
составляет 200 млн руб. При этом, как писала ранее газета "Коммерсантъ" со ссылкой на 
свои источники, изначально на такую поддержку туризма и авиаотрасли в 2016 г. 
планировалось выделить 600 млн руб. - это часть средств из неосвоенных в прошлом году 
субсидий авиакомпании "Трансаэро", которые в общей сложности оцениваются в 1,1 млрд 
руб. Еще около 500 млн руб. из этих денег планировалось направить на субсидии для 
железнодорожных и автобусных перевозок.  

В Минтрансе "Интерфаксу" сообщили, что проект изменений сейчас находится на стадии 
согласования с другими федеральными органами исполнительной власти. 

 ИА "Финмаркет" 
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ОНФ оценил исполнение «майских указов» президента. Россияне отметили повышение 
качества предоставления госуслуг, повышение доступности дошкольного образования и 
прогресс в сфере расселения граждан из ветхого и аварийного жилья 

Центр ОНФ «Народная экспертиза» в рамках мониторинга качества исполнения 
«майских указов» президента провел экспертный опрос в 85 субъектах РФ. Основной задачей 
опроса было выяснить, какие положительные изменения произошли за последние четыре 
года с момента выхода «майских указов» и на какие проблемные точки государству стоит 
обратить внимание. 

Сопредседатель центрального штаба ОНФ Александр Бречалов заявил, что ситуация с 
реализацией поручений президента стала лучше. 

- В первую очередь потому, что после первого форума действий был сформулирован и 
запущен механизм, при котором Общероссийский народный фронт стал обязательным 
звеном при решении вопроса снятия поручений с контроля, т. е. я пишу по каждому 
поручению нашу точку зрения – снимать его с контроля или нет. Так фактически появился 
еще один элемент общественного контроля, - пояснил Александр Бречалов. 

По словам сопредседателя центрального штаба ОНФ, сложился тесный и правильный 
формат взаимодействия с контрольным управлением Администрации президента, Счетной 
палатой и Генеральной прокуратурой. 

- Я считаю, что это очень серьезная командная работа. Самое главное – мы обращаем 
внимание президента на эти вопросы на каждом мероприятии. Специально делали 
отраслевые форумы, посвященные здравоохранению, образованию и т.п., - добавил он. 

В мае президент РФ Владимир Путин может принять участие в совещании по 
мониторингу реализации майских указов. Пресс-секретарь главы государства Дмитрий Песков 
не исключил такой возможности, уточнив, что точной даты мероприятия пока нет. И пояснил, 
что "ревизия хода выполнения указов осуществляется регулярно" 

Согласно итогам опроса (есть в распоряжении «Известий»), проведенному среди 16,5 
тыс. экспертов, за четыре года заметные изменения в лучшую сторону произошли по трем 
направлениям: более 51% опрошенных экспертов заметили позитивные сдвиги в системе 
предоставления государственных и муниципальных услуг в режиме «одного окна»; 35% 
экспертов указали на повышение доступности дошкольного образования для детей в 
возрасте от 3-х до 7-ми лет; 25% опрошенных отметили прогресс в сфере расселения 
граждан из ветхого и аварийного жилья.  

- Важно понимать в каких областях люди почувствовали наибольшие положительные 
изменения за прошедшие четыре года. В лидерах оказались три направления, но это не 
означает, что в этих сферах нет проблем, - пояснил руководитель Центра мониторинга 
исполнения указов президента «Народная экспертиза» ОНФ Николай Николаев. 

Вместе с тем эксперты не увидели значительных успехов в сфере обеспечения 
медицинскими кадрами, повышения качества и доступности медицинской помощи, 
повышения качества услуг ЖКХ, в системе профессионального образования и 
трудоустройства людей с инвалидностью, а также в создании механизмов оценки гражданами 
эффективности работы органов власти. 

По мнению фронтовиков, есть целый ряд и других важных тем, на которые необходимо 
обратить внимание для реализации указов президента. Например, повышение уровня 
зарплат бюджетников. Фронтовики провели анализ данных Росстата за февраль по средним 
значениям зарплат каждой из 11 категорий работников бюджетной сферы в 83 субъектах (без 
Республики Крым и Севастополя). По их оценкам, в ряде регионов были предприняты 
недостаточные усилия по реализации указа, а в 59 регионах средняя заработная плата 
сократилась. 

Обратили внимание и на указ президента по совершенствованию госполитики в сфере 
здравоохранения, а именно на лекарства. В ОНФ приводят в пример данные мониторинга 
Росздравназора за прошлый год. Согласно ему розничные цены на лекарства из перечня 
жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов амбулаторного сегмента в 
среднем по России выросли на 8,8%, (лекарства стоимостью до 50 рублей – на 16%; от 50 до 
500 рублей – на 7%, свыше 500 рублей – на 2,6%). 
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Лекарства, не включенные в список жизненно необходимых, показали еще 
больший рост - в среднем по стране на 19,5%. (В категории до 50 рублей – на 35,3%, от 50 до 
500 рублей - на 22,9%, свыше 500 рублей – на 11,6%). По оценкам опрошенных ОНФ 
экспертов, качество медицинской помощи за последние 4-5 лет ухудшилось (так считают 35% 
пациентов), а 38% пациентов отмечает, что доступность медицинской помощи снизились.  

- Вопрос цен на лекарства всегда поднимается и чувствителен. Он не напрямую связан с 
исполнением указов президента. Есть внешние факторы, оказывающие влияние, но здесь 
важны жизненно необходимые лекарства, которые должны быть абсолютно доступны нашим 
согражданам, а это уже связано с исполнением указа в том числе, - продолжает Николаев.  

Между тем, в России растет продолжительность жизни. Согласно указу президента к 
2018 году показатель должен достигнуть 74-х лет. За прошедший год он составил 71,39 год. С 
учетом того, что этот показатель устойчиво растет с 2012 года, увеличиваясь на 0,5 лет 
ежегодно, к 2018 году цифра, установленная президентом, будет почти достигнута, но все же 
немного не дотянет до заявленной цифры. 

Эксперты ОНФ отметили и прогресс в сфере расселения граждан из ветхого и 
аварийного жилья, однако, не все так позитивно. Целевой показатель 2015 ода по 
расселению аварийного жилья исполнен только на 87%, при этом в 13 регионах уровень 
исполнения не превысил 50%. Всего регионы расселили 5,7 млн кв. метров. Стоит отметить, 
что за оставшиеся полтора года для исполнения указа регионам придется расселить 
практически такой же объем. ОНФ просит правительство обратить внимание на 4 проблемных 
региона, где показатели исполнены менее, чем на половину: Республика Карелия – 32,4%; 
Забайкальский край – 35,9%; Республика Коми – 43,8%; Астраханская область – 43,9%. Также 
80% опрошенных ОНФ экспертов считают стоимость услуг ЖКХ завышенной и 53% 
оценивают качество их предоставления как удовлетворительное.  

- Что касается программы переселения из аварийного жилья, то есть объективные 
показатели. Целый ряд регионов находится в зоне риска, и поэтому мы требует от Минстроя 
на эти регионы обратить особое внимание и составить по ним отдельный план для того, 
чтобы не сорвать реализацию, - рассказывает Николаев. 

Детские сады также попали в сферу мониторинга ОНФ. По их мнению за годы 
реализации «майских» указов президента достигнут серьёзный прогресс. По данным 
правительства, доступность по стране составляет 98,97%, но как показали опросы 
фронтовиков на местах, зачатую «доступность» обеспечивается за счёт качества – 
переполнения групп и недостатка инфраструктуры. Гораздо хуже обстоит дело с 
доступностью мест в яслях. На конец апреля этого года не было обеспечено местами в яслях 
более 200 тыс. детей. 

По мнению Александра Бречалова, ресурсов для исполнения указов достаточно, главное 
- надо их расходовать эффективно. 

«Известия» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Ботаны и хулиганы 
Если поглядеть совсем уж пристально, зорким и непредвзятым глазом, то станет ясно, 

кто с кем в мире воюет. Тягается. Соперничает. Ботаны с хулиганами. Ботаны на данном 
этапе очень сильно продвинулись. 

Ботаны захватили господствующие высоты. Они совершенно спокойно могут выйти во 
двор в очках. В шлеме, наколенниках, налокотниках, наголенниках и перчатках с обрезанными 
пальцами, не говоря уж о «черепахе» на спине и пятой точке.  

И долго, тягомотно, опасливо учиться кататься на гироскутере. И хулиган гироскутер не 
отберёт. Хулиган зазомбирован, зашуган, над ним ботаны повесили видеокамеру, а его эго 
практически подавлено ботанскими правилами и этикой.  

У ботанов есть целый парк Горького, где их вообще никто не трогает. Но они таким 
парком хотят сделать весь мир. Представляете? Мир, полный опасностей, рек, джунглей, 
пропастей, дыма, огня, сокровищ, подлинных чувств и жадных животных желаний, хотят 
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обложить своими дурацкими подушками, на которых они будут полулежать сутками со 
своими айпадами и бледными, выморочными девицами.  

Кстати, о девицах.  
Барышня хулигана хороша собой, заливисто смеётся, и у неё на розовой щеке нежный 

пушок. Но для ботанов такие девушки недоступны. Она и не глянет на ботана. Тогда ботан (а 
он не глуп, этого не отнимешь) начинает потихоньку убеждать общественность, что его 
лахудра, доска-два соска, которая дневного света боится, и есть идеал.  

Для тех, кто понимает. Ботан снимает про таких сериалы, он смело показывает её 
вытянутый в ижицу фейс и кривые ноги, как бы говоря: теперь это ничего. Это современно. 
Больше того: это круто! И ведь прокатывает!  

Когда ботана берут служить в военно-морской флот США, он, думая, что его ботанские 
правила уже везде победили, смело чешет на своем набитом ботанской аппаратурой 
кораблике прямо к границам ещё сохранившихся хулиганских стран. Выведывать их секреты.  

И тут на него вылетает (представляете, с форсажным гулом, с грохотом, пламенем из 
задницы) хулиганский самолёт. И делает над ботанами устрашающую бочку, свирепый 
иммельман и смертоносную кобру. Ботан, видя кобру, быстро надевает «черепаху» на точку и 
начинает вопить, что хулиган производит опасные действия.  

Тогда как ботан совершенно безопасно просвечивал, вынюхивал, улавливал 
радиоволны, прослушивал себе через гаджеты, никого не трогал, а тут такое.  

На этом примере видно, что ботан – тот ещё лицемер. Чтобы дать себе, любимому, 
возможность и дальше лежать на подушках (входить в «золотой миллиард», владеть 90 
процентами финансовых ресурсов мира, etc), ботан легко может даже разбомбить кого-
нибудь: издали, разумеется.  

Но при этом он будет, поправляя очки, твердить, что это только за-ради великой 
ботанской демократии и прогресса, а кто так не думает – варвар и ватник.  

Касаясь же идейно-духовных аспектов ботанской жизни, надо отметить, что ботаны 
довели до совершеннейшего абсурда некоторые неплохие штуки, которыми мир вполне 
пользовался.  

Ну, к примеру, равенство. У ботанов все равны (надо ли говорить, что на словах и к их 
ботанской пользе). Черный – белому. Синий – серому. У тебя нет руки, так вышло, но не 
волнуйся, ты изначально равен двурукому.  

Как изначально? Я столько сил, воли потратил, чтобы добиться этого равенства, я 
научился есть, пить, штаны застёгивать одной рукой, я человеком заново стал – а ты мне 
своё дистиллированное, толерантненькое равенство как подачку тычешь?  

Сразу хочу сказать, что всё это не отменяет разумного и гуманного отношения к тем, 
кому трудно. Кто не такой, как все. Но мы ж не ботаны какие, чтобы любовь заменить 
толерантностью. Чтобы разучиться жалеть – и научиться грамотно скрывать равнодушие.  

Тут ведь вот какое дело... Хулиган Алексей Маресьев научился танцевать на протезах, 
летать, и мне иногда кажется, что это он сейчас выделывает иммельманы и бочки над 
ботанским эсминцем. На такое ботанам равняться страшно: это же настоящий человек.  

Они даже книжку эту из школьной программы выставить норовят: там ужас, варварство, 
совок, тоталитаризм, культ мёртвых... Зачем это новому поколению бледных созданий, 
исподволь прибирающих мир к рукам?  

И всё у ботанов шло хорошо, кругом глобализм, но фальшивые, лицемерные, 
скудоумные, сконструированные для собственного удобства «ценности» не прошли 
проверочку кислотой. Не все золото, что блестит: к примеру, нашествие мигрантов на Европу 
отрезвило многих горячих поклонников ботанского мультикультурализма.  

Да что Европа?! В Америке, колыбели ботанизма, вызрел натуральный бунт: к 
президентству широко шагает Дональд Трамп, который абсолютно хулигански крушит 
любовно обустроенные «парки Горького». Большинству нравится.  

Такое возвращение густопсового реализма в галерею, забитую Ротко, Кунцем и 
Уорхолом. Дух фронтира, ну, типа нашего суриковского «Покорения Ермаком Сибири».  

Трампа пытаются уконтрапупить традиционным набором приемов: вы недостойны быть 
президентом потому, что, о, ужас, брали на работу нелегальных мигрантов! Что должен в 
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ботанской логике делать обвиненный в столь страшном преступлении против демократии и 
устоев цивилизованности? Мямлить, оправдываться, трясти справками и отползать.  

Трамп же, оглядев стройные ряды вышколенных обвинителей-чистоплюев, отвечает: «И 
что? Да тут я единственный, кто вообще кого-либо на работу брал!» Звучит примерно как 
«Единственный, кто в руках держал хоть что-то тяжелее авторучки». Смех, аплодисменты, 
паника в рядах ботанов, #крымнаш.  

Что до облета эсминца, то Дональд прямо сказал (уже хорошо), что  позвонил бы 
Владимиру и сказал бы таковы слова: «Владимир? Не Вован, не Лексус? How are you, 
конечно, но я тебе не ботан какой, не нынешний афромультикультуралист, прости Господи, а 
воплощённый дух сильной Америки. Ты смотри там, Владимир! Можем и ответить».  

Прям свежим ветром подуло.  
Вообще, если Трамп победит тамошних перепрелых ботанов, скучно миру не будет. 

Хулиганы получат серьезное подкрепление. А ботаны... Ботаны пусть сидят, гаджеты 
выдумывают. Мышек своих целуют. Флешмобы устраивают. В Сирию ни ногой.  

Каждый должен делать то, что у него хорошо получается. 
Взгляд 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 06.05.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 65, 89 ▼ 0, 28 

EUR 75,57 ▼ 0, 48 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


